

## Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, [10. 7. 1895?]

5 | Lieber Richard, ich bin noch in MARIENBAD. Vielleicht kom̄ ich Sōntag nach Ischl. Jedenfalls erhalten Sie früher Nachricht, damit Sie nicht erschrecken. In Prag, KARLSBAD bin ich gewesen. Wenn Sie mir noch heute schreiben, d. h. nach Erhalten dieses hier, oder auch morgen, so bekōm ich Ihren Brief noch da; – was mich herzlich freuen würde. Ich hoffe Sie sind tief im Liebling und befinden sich so wohl als ichs Ihnen wünsche.

Viele herzl. Grüße Ihr

Arth

© YCGL, MSS 31.

Briefkarte

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

▣ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 78.

### Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Werke: Der Tod Georgs

Orte: Bad Ischl, Karlsbad, Marienbad, Prag